



Jorge Romero llama a padres a no usar libros de texto, si no están de acuerdo con su contenido

El coordinador del PAN en San Lázaro, Jorge Romero, aseguró que la discusión sobre los libros de texto se debe a que el Gobierno Federal está descatando una sentencia dictada por un juzgado federal. Romero declaró: “Yo como padre justo los tengo en mis manos, los destruyo, así de simple o les quito las páginas que yo considero que no vienen de acuerdo con la educación que a mi juicio como padre yo les quiero dar; no hay mayor activación que esa, ni un amparo colectivo, ni una acción de inconstitucionalidad sino el llamado a los padres y madres de familia que no estén de acuerdo con este texto a que simple y sencillamente no se use por sus hijos y tan, tan”.

https://drive.google.com/file/d/1y-aAjW_9l_0MgMxHPD8c7LsbY_1yzY_P/view